

Fecha: 27-06-2024

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.: Noticia general

Denuncian malas condiciones en unidad infantil del Hospital de Iquique Título:

Pág.: 7 Cm2: 453,5 VPE: \$ 756.891 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500

No Definida

Denuncian malas condiciones en unidad infantil del Hospital de Iquique

Funcionarios de la Unidad Hospitalaria de Cuidados Intensivos de Psiquiatría Infanto Adolescente, dan a conocer los problemas que enfrentan en el recinto.

Redacción cronica@estrellaiquique

uncionarios del Servicio de la Unidad Hospitalaria de Cuidados Intensivos de Psiquiatría UHCIP Infanto Adolescente denunciaron malas condiciones dentro del recinto, por lo que realizaron una jornada de reflexión de "brazos caídos" durante la mañana de ayer. Entre las problemáticas

que acusan es el estado del alcantarillado del área, y a través de una carta señalaron los siguiente: "Está en condiciones tan precarias que ha llevado al cierre de los baños destinados para usuarios debido a obstrucciones y fugas recurrentes. Esto ha generado un persistente y desagradable olor a desechos en diversas partes del servicio, afectando la calidad del ambiente,



HAY MAL ESTADO EN LAS CAMAS DE PACIENTES.

tanto para pacientes como para el equipo de trabajo".

Otros de los puntos que dan a conocer es el mal estado de las camas de los pacientes, la falta de implementos como monitores de signos vitales, escasez de médico general, el mal estado de los inmobiliarios del personal y problemas del suministro de agua caliente para las duchas de los usuarios.

La presidenta de la Asociación de Funcionarios, AFUNCHI, del Hospital Ernesto Torres Galdames, Su-



AYER HUBO UN PROTESTA DE "BRAZOS CAÍDOS" EN EL HOSPITAL



CONDICIONES DEL BAÑO DEL SERVICIO DE UHCIP DEL HOSPITA

sana Berrios, informó que la movilización de "brazos caídos" finalizó debido que se presento el equipo directivo del hospital, como también el director interi-no del recinto, Pedro Iriondo, la directora del Servicio de Salud, María Paz Iturria-

ga y el seremi de Salud, David Valle. Momento en que se llegó a acuerdo para ini-ciar los procesos de mejoras de las demandas planteadas.

Desde el Hospital de Iquique señalaron que durante la jornada de ayer

sostuvieron "diversas instancias de trabajo con el equipo directivo, para abordar lo solicitado por Psiquiatría Infanto Adoles-cente. Además, junto con el seremi de Salud, y la directora del Servicio de Sa-lud, acudimos a las dependencias de dicha unidad, donde dialogamos con funcionarios, jefaturas y dirigentes"

"En la oportunidad, la seremi fiscalizó el lugar frente a un eventual problema por riesgo sanitario. En tanto, la dirección del hospital y el servicio de Salud instaron al equipo a trabajar en un levantamiento de las necesidades, con el fin de incluirlos en uno de los futuros proyectos de mejoramiento, que presentarán al Consejo Regional para conseguir financiamiento", informa-